

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

- ・発表することで、自分自身、医院の問題点も新めに気づきを得る事ができました。  
先生への御指導ありがとうございました。
- ・他医院の発表を聴いて、日本人の助言内容を聽いて、自身が変わるべきことを、痛感しました。ノックアツリの背中を見せられた所。  
成長していきます。
- ・患者さんの健康のため、スタッフの仕事の質を上げるため、医院のレベルアップしていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

セミナーを受講させて、自院の問題点が明確化出来た。  
また、他院の取り組みと、私自身が共通出来たことは、これから  
私達が、どうするかを歯科医療体験などと並べた。

このセミナーは、自分達の立位置と今後の展望を  
定めるところ。これが「和達がまだ何をしなければいけないのか」  
として、まずは自分の信念を~~持つ~~貫くという覚悟を  
形にする事が出来ると感じます。

企画されたのは、教わらぬ事、実務上の問題点のため。  
人生をかけて、達成に力を入れたいと思います。  
本当に素晴らしいセミナーであると感じます。  
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今回、今までの臨床を見直す意味でセミナーに参加しました。かなり興味本音で参加したのですが、自分のモチベーションの甘さを感じました。大変申し訳ありませんでした。<sup>中2先</sup>コメレタ先生の先生の真摯なフィードバックが、とても印象的でした。あの姿勢が日常臨床にも出るんだと感じました。またまたMTMを実施してみてはハートフルな女性ですか。できることからコツコツとや、2年くらいを感じました。MTMにおいては予防的治療のみならず同時に患者さんとのコミュニケーションが重要な点を感じました。コンサルタントの先生がエデュケーションと表現しているのが印象的でした。MTMを伝えようと一意的に伝えようとするか、横向形式にて患者さんは気付くつもり自分で望んで、達成してもうのがベストだと感じました。ともあれ、今回の受講を機にMTMをリールにて患者様の健康に寄与して行きなり、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

この紙はセミナードクターの用紙。2019年1月20日受付-終了  
し、2015年1月業界の基礎知識を学びました。  
業界のカリキュラムを入りました。このリニアヘルスヘルス  
セミナーは、診療、医療、社会的・産業的・組織的な視点から  
い。しかし、まだまだ/アドバイス/1ヶ月、丁度、口を付けて  
手を貸す機会が少ないので、システムを構築してお  
こなす。お口の歯科医院、歯科口腔医学、歯科医療  
を行って、また、歯科医院でMTMの実習をするので  
あるが、これがいい。しかし、専門性の問題が  
あります。これは、患者のため、患者のため、  
の問題。この問題の先生は、せめて最初からMTM  
の問題を解決する手を貸す。これからおこなう地域医療  
の問題を、次回以降にします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今回のセミナーを通じて、~~今まで~~当院で取り組んでいた「なんなく予防」というシステムを、真の患者利益を追求した予防のシステムに改変すると感じました。

院長として一番感じたことは、患者さんにしっかりと説明が叶う時間を作り（DT）に確保し、ほんの見かけの利益ダウンをどこかで覚悟をきみかにかかるべると感じます。

また MTMを習うことの大半を収穫でしたが、院長としてスタッフへ働きやく、環境整備をすること（教育プログラム、勤務時間、患者と向上する時間、設備など）が永続的に医院を発展させていくに重要であることも感じました。

どういふ意味で、たくさんお話しあるセミナーでした。

これからもスタッフミーティングなどに参加させてもらったら「アレルギー軸」を強くして下さいと思ひます。

本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

2

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

→、歯科医院の取り扱いを見て  
自分で、知識の上で強くなる  
いました。  
自分が自身の実力、といふ変化、進化  
ます。これからもまた努力します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今回、院長代理として初めてオーラルフィジシャン育成セミナーに参加させていたしました。セミナーを終り、医療でもMTMについては導入し理解していくつもりなのでしたが、改めて自分の意識の高さに触れ、自分の勉強不足、理解不足を痛感しました。学ばせて顶いた点は多くあり、書生工作を始め、一つの心として患者さんの真の利益とは何なのか、一健厚生省の長期的維持の概念を強く感じさせました。今まで私は、外科系の病院(総合病院)に勤務しており、自分の意識が「病気を治す」というところに強く、重々こぎつけておりましたが、今回のセミナーを通じて、健厚の維持、メンテナンスの重要性、予防概念の必要性に、併に時間と努力を費やすべきなのだと感じました。

自分の頭の中がどこまで誤った概念に毒されているかはまだ定かではありませんが、今回のこの経験を通じて、日々、自分の診療を高めていきたいと思います。

~~発表を終えて指導させていたところ大切にしておいてください。~~

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所